

LES MASTERS DU SCA.A EN MODE MARATHON

*Marathon d'Amiens,
Eddy GAFFET sur la 3^{ème} marche du podium*



Eddy Gaffé à droite sur le podium marathon Amiens

*Marathon de Paris,
Virginie PERRÉE bat son record*



Masters Laurent Carreel, Legris Lionel, Claude Deneux,
Virginie Perrée, Alain Coulmont marathon Paris

Gros weekend pour le groupe masters du SCA athlétisme avec deux marathons au calendrier.

Eddy Gaffet 3^{ème} au marathon d'Amiens

Pour le marathon d'Amiens, Eddy Gaffé sur son premier marathon monte sur la 3^{ème} marche du podium avec un très prometteur 2h50min. Après une victoire sur le trail national de la côte d'Opale de 25 km et une préparation sérieuse, le coureur abbevillois progresse rapidement en posant les jalons d'un champion très à l'aise sur les longues distances.

Le dimanche 17 octobre se déroulait le fameux marathon de Paris, repoussé à deux reprises à cause du covid. Pas moins de cinq masters se présentaient avec une arrivée dans un mouchoir de poche dans les trois heures. Claude Deneux et Lionel Legris, après une course tout en régularité, terminent ensemble en 2h59min sous la fameuse barre des 3 heures tant convoitées par les marathonniens. Le doyen de l'équipe Alain Coulmont réussit l'exploit de battre son record personnel en 3h02min ; à 56 ans, Alain montre à tous que le sérieux et la volonté permettent de continuer à progresser.

La championne abbevilloise Virginie Perrée bat son record.

Sur ce marathon de Paris réputé difficile avec beaucoup de virages et de faux plats, la championne abbevilloise Virginie Perrée, après une course bien régulière, améliore son record de plus d'une minute en passant la ligne en 3h03min. Nul doute que Virginie aura à cœur de se lancer sur le défi des 3 heures avec un marathon plus propice aux records. Enfin Laurent Carreel termine dans les talons de Virginie en 3h04min, avec une grande satisfaction de revenir progressivement à un bon niveau après une succession de blessures.

C'est le Kényan Elisha Rotich, qui remporte la course en 2 h 4 min 21 s et bat le record de l'épreuve. Chez les femmes, c'est l'Ethiopienne Tigist Memuye qui a gagné, en 2 h 26 min 11 s.